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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

ProPosición no de ley en Pleno

8-10/PNLP-000069, Proposición no de ley relativa 
a subida de la renta de las viviendas sociales a 
través de la repercusión del IBI

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-10/PNLC-000257, debatida 
en la sesión de la Comisión de Obras Públicas y Vivienda 
celebrada el día 1 de diciembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/PNLP-000115, Proposición no de ley relati-
va a apoyo a la pesca artesanal de atún rojo en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante el 
Pleno, relativa a apoyo a la pesca artesanal de atún 
rojo en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El atún rojo genera en Andalucía una importante 
actividad económica, con más de 1.100 empleos directos, 
que dependen de la pesca de esta especie, a lo que 
hay que añadir más de 1.800 empleos indirectos que 
se generan en las actividades auxiliares de la pesca.

En el año 2009, las ventas superaron los 15 millo-
nes de euros, concentrando las almadrabas el 63% del 
valor comercializado.

Esta pesquería genera en torno a 2.870 empleos 
(entre directos e indirectos), lo que supone el 12% del 
empleo del sector pesquero andaluz.

El comercio del atún rojo lidera las transacciones 
comerciales pesqueras andaluzas con el exterior. Las 

exportaciones a Japón alcanzaron un valor de 15 millones 
de euros, lo que representa el 10,1% del valor total de 
las exportaciones pesqueras de nuestra región.

El atún rojo sufrió una reducción de capturas del 
40% en la cumbre de ICCAT, de Recife, en 2009. 
En la cumbre de ICCAT, de París, se ha adoptado la 
Recomendación de establecer un TAC de 12.900 Tm 
para cada uno de los años 2011 y 2012, en la línea 
de	 los	 informes	 del	 Comité	Científico	 de	 ICCAT,	 que	
aconsejaba un TAC máximo de 13.500 Tm.

Asimismo, ICCAT ha adoptado acuerdos de control 
y seguimiento del Plan de Recuperación del Atún Rojo 
del Atlántico Oeste y Mediterráneo.

De todos es conocida la posición previa de la Comi-
saria Damanaki, expresada antes de la reunión de ICCAT 
de París, para que se redujera el TAC, pasando de las 
13.500 Tm de 2010 a las 8.000 Tm para 2011. Pero la 
presión del Gobierno de España, con el apoyo de otros 
países, consiguieron paralizar este posicionamiento, 
en base a los resultados positivos expresados por los 
científicos,	relativos	a	una	recuperación	moderada	de	la	
especie, a lo que se añade el impacto socioeconómico 
que supone.

Finalmente, el Total Admisible de Capturas (TAC) 
de atún rojo en todo el mundo ha sufrido un recorte 
del	4,4%,	aplicable	a	todas	las	flotas	que,	en	mayor	o	
menor medida, se dedican a la pesca de esta especie 
con gran valor comercial.

El nuevo TAC mundial de 12.900 Tm supone una 
previsión de cuota máxima de capturas de 2.413 tone-
ladas para toda España.

Con la nueva reducción, a las almadrabas andaluzas 
les corresponde una cuota de 638,21 Tm, lo que sig-
nifica	que	en	2011	esta	pesquería	dispondrá	de	29,68	
toneladas menos que en la campaña del año en curso.

En	cuanto	a	la	flota	de	cañas	y	línea	de	mano	del	
Estrecho,	 su	 nuevo	 tope	máximo	 de	 capturas	 se	 fija	
en 173 toneladas, lo que supone una reducción de 8,05 
toneladas.	Además,	la	flota	de	palangre	de	toda	Espa-
ña pierde en total 15,4 toneladas y se queda con una 
disponibilidad de 334,5 toneladas.

Otras	flotas	españolas	que	resultan	afectadas	por	la	
reducción global del 4,4% son, por ejemplo, la de cebo 
vivo	del	País	vasco	y	la	flota	de	cerco	de	Cataluña.

La reducción aprobada por ICCAT también mermará 
las	cifras	de	negocio	de	la	flota	andaluza	de	palangre	
de	superficie,	integrada	por	46	embarcaciones,	de	las	
que 34 tienen base en el puerto almeriense de Carbo-
neras. Esta merma tiene también otras repercusiones 
en	esta	flota,	que	se	dedica	durante	6	meses	del	año	
al pez espada, especie que continua con una parada 
biológica en los meses de octubre y noviembre.

A esto se añade el perjuicio económico que sufrirán 
los	34	barcos	que	componen	la	flota	artesanal	del	Es-
trecho, con base en los puertos de Tarifa y Algeciras, 
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y que generan una facturación superior a 1,5 millones 
de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. So-
cialista somete a la aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación para 
que, en los foros internacionales y nacionales adecuados, 
exija el cumplimiento de las medidas de control sobre 
atún rojo para preservar al máximo la recuperación de 
la especie.

2. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación pa-
ra que adopte las medidas necesarias encaminadas a 
incrementar la cuota de España, y que dicha cuota se 
reparta atendiendo criterios socioeconómicos, así como 
de mantenimiento del empleo en zonas altamente de-
pendientes de esta pesquería.

Sevilla, 30 de noviembre de 2010. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-10/PNLP-000118, Proposición no de ley relati-
va a regulación y organización de los Puntos de 
Encuentro Familiar en Andalucía

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo previsto 
en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes enmiendas a la Proposición no de Ley 
en Pleno, 8-10/PNLP-0000118, relativa a regulación y 
organización de los Puntos de Encuentro Familiar en 
Andalucía, presentada por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 2

Añadir	al	final	del	punto	2,	el	párrafo	siguiente:
“2. Potenciar la mejora en la coordinación entre los 

Puntos de Encuentro Familiar y los juzgados, a través 
de	un	protocolo	unificado	de	derivación	de	supuestos	

familiares a los mismos desde los órganos judiciales, y 
que el desarrollo del protocolo de derivación se realice 
en consenso con los operadores jurídicos como jueces, 
fiscales y abogados”.

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 3, nuevo

Añadir un punto nuevo, con la siguiente redacción:
“3. La creación de nuevos Puntos de Encuentro 

Familiar en Andalucía”.

Parlamento de Andalucía, 7 de diciembre de 2010. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/PNLP-000119, Proposición no de ley relativa 
a apoyo financiero a las empresas andaluzas

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por los GG.PP. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía y Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. de Izquierda Unida-Los Verdes Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley, 8-10/PNLP-000119, relativa a 
apoyo	financiero	a	las	empresas	andaluzas,	presentada	
por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 1

Donde dice: “... cuantía tanto a pymes como a au-
tónomos.” debe decir: “... cuantía a pymes, autónomos 
y empresas de economía social.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 4

Añadir un nuevo punto:
“4.	 Reforzar	 los	 instrumentos	 financieros	 de	 las	

empresas públicas andaluzas dependientes de los 
ayuntamientos y mancomunidades, destinándolos al 
respaldo del funcionamiento de los servicios públicos 
esenciales.”
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Enmienda núm. 3, de adición
Punto 5

Añadir un nuevo punto:
“5.	Impulsar	la	financiación	e	instrumentos	financieros	

de circulante a instituciones y empresas municipales 
mediante avales de créditos, necesarios para garan-
tizar el funcionamiento de los servicios públicos y el 
mantenimiento del empleo.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 6

Añadir un nuevo punto:
“6. Incrementar	el	fondo	financiero	para	la	promo-

ción	del	 trabajo	autónomo	en	cuantía	suficiente	para	
satisfacer las demandas del sector.”

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas a la Proposición no 
de Ley en Pleno, 8-10/PNLP-0000119, relativa a apoyo 
financiero	a	las	empresas	andaluzas,	presentada	por	
el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 5, de adición
Punto 4, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“4. El abono, con la mayor celeridad posible, de las 
obligaciones pendientes de pago de la Administración 
de la Junta de Andalucía y de sus entidades instru-
mentales con pymes y autónomos”.

Enmienda núm. 6, de adición
Punto 5, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“5. La puesta en marcha de mecanismos automá-
ticos de compensación de deudas de pymes y autó-
nomos con deudas pendientes de pago por parte de 
la Administración.”

Enmienda núm. 7, de adición
Punto 6, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“6. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación a 
establecer un procedimiento que permita la compensa-
ción de deudas tributarias de pymes y autónomos con 
deudas pendientes de pago de la Administración”.

Enmienda núm. 8, de adición
Punto 7, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“7. Llevar a cabo una política que facilite el sanea-
miento	del	sistema	financiero,	garantizando	que	el	cré-
dito	vuelva	a	fluir	a	las	pymes	y	autónomos	andaluces,	
corrigiendo	 los	 elevados	 niveles	 de	 déficit	 público,	 y	
evitando así que las emisiones masivas de deuda de las 
administraciones públicas imposibiliten la incapacidad 
de	financiación	del	sector	privado”.

Enmienda núm. 9, de adición
Punto 8, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“8. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación a 
la	modificación	del	régimen	de	pago	del	IVA	para	que	
autónomos y pymes no tengan que pagar el IVA por 
facturas no cobradas”.

Enmienda núm. 10, de adición
Punto 9, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“9. Poner en marcha un plan de austeridad en el 
conjunto de la Administración y del sector público de 
la	 Junta	de	Andalucía	 con	 la	 finalidad	de	 inyectar	 el	
ahorro producido en el sector productivo andaluz”.

Enmienda núm. 11, de adición
Punto 10, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“10. Impulsar, con el conjunto de las administraciones 
públicas,	 un	 plan	 de	 racionalización	 y	 simplificación	
de trámites para la creación e inicio de la actividad de 
empresas que posibilite la consecución de la ventanilla 
única empresarial”.
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Enmienda núm. 12, de adición
Punto 11, nuevo

Se propone la creación de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“11. Establecer un programa de competitividad para 
las pymes, con nuevas líneas de apoyo, así como un 
programa de concentración empresarial para proyectos 
de cooperación dirigidos a autónomos y pymes, con 
el	fin	de	dar	mayor	estabilidad,	dimensión	y	calidad	a	
las empresas”.

Parlamento de Andalucía, 7 de diciembre de 2010. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

ProPosición no de ley en comisión

8-10/PNLC-000402, relativa a mantenimiento de 
la actividad de las almadrabas artesanales en la 
provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, Proposición no de ley relativa a manteni-
miento de la actividad de las almadrabas artesanales 
en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Comisión Internacional para la Conservación del 
Atún (ICCAT) ha acordado una nueva reducción de la 
cuota de pesca para el atún rojo, de forma que para el 
2011 se sitúa en las 12.900 toneladas, un cuatro por 
ciento menos que la cifra anterior.

Esto supone una cuota máxima de capturas de 2.413 
toneladas para toda España, de la que a las almadrabas 
andaluzas les corresponde unas 638,21 Tm.

Esta medida va a tener un impacto muy perjudicial 
sobre la industria almadrabera de la provincia de Cádiz, 
que ya recibió un duro golpe en la campaña de 2010 
con una bajada de las capturas de un 42%.

Entonces, y a pesar de las medidas de compensa-
ción	aplicadas,	se	 logró	fijar	 las	capturas	hasta	unas	
800	toneladas,	que	resultaron	claramente	insuficientes

Las cuatro almadrabas existentes en la provincia 
de Cádiz son únicas, y tiene un gran valor tanto desde 
el punto de vista económico, como desde el social, 
cultural e histórico.

Por un lado, es fuente de creación de empleo en 
localidades con altos índices de desempleo y altamente 
dependientes de las pesca. Por otro lado, la pesca 
artesanal del atún, que practican las almadrabas en 
la zona, es una actividad heredada de la época de 
los fenicios, y que incluso se encuentra en vías de ser 
declarada como Bien de Interés Cultura.

Es necesario pues que se garantice al sector una 
cuota	de	atún	rojo	“suficiente”	para	realizar	las	campañas	
con garantías de rentabilidad, porque de no ser así se 
estará abocando a su desaparición al arte pesquero 
milenario, ecológico, respetuoso con la especie y muy 
enraizado socialmente en la provincia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. 
Popular de Andalucía somete a la aprobación de la 
Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación a 
garantizar una cuota de capturas mínima de 1.100 to-
neladas que permita asegurar la actividad y viabilidad 
de las almadrabas artesanales de la provincia de Cádiz.

2. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación, en 
caso de no alcanzarse la cuota mínima de 1.100 tonela-
das, a adoptar las medidas compensatorias necesarias 
para	garantizar	la	viabilidad	de	las	almadrabas	y	flota	
artesanal andaluza.

3. A adoptar los mecanismos y medidas necesarios 
para mantener la viabilidad y actividad de las almadrabas 
y	flota	artesanal	andaluza.

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-10/PNLC-000403, relativa a defensa de los rie-
gos Genil-Cabra y la conservación y usos del 
embalse del Cordobilla

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de ley en 
Comisión, relativa a defensa de los riegos Genil-Cabra 
y la conservación y usos del embalse del Cordobilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El paraje natural embalse de Cordobilla se localiza, 
entre las provincias de Córdoba y Sevilla, en los términos 
municipales de Puente Genil, Aguilar de la Frontera y 
Badolatosa. Tiene 1.460 hectáreas, y fue declarado 
como Paraje Natural mediante la Ley 2/1989, de 18 de 
julio, por la que se aprueba el inventario de Espacios 
Naturales Protegidos de Andalucía.

La localización del embalse, próxima a otros im-
portantes enclaves naturales, como son las lagunas 
del sur de Córdoba, realza su interés ecológico al 
contribuir a la supervivencia de numerosas especies 
de aves protegidas.

Además de su importancia ecológica, el embalse 
de Cordobilla tiene también una gran importancia 
económica para esta zona de la Campiña Sur cordo-
besa, prestando servicio a los términos municipales 
de Puente Genil, Aguilar de la Frontera, Montalbán, La 
Rambla y Santaella, ya que en él se sitúa la principal 
estación de bombeo de la zona regable Genil-Cabra, 
que está considerada como una arteria hídrica vital 
para el desarrollo del sector hortofrutícola de la zona. 
Comprende un área de 23.300 hectáreas, afectando 
a 1.500 regantes y una población general de 60.000 
habitantes.

El sistema de riego Genil-Cabra está considerado 
como uno de los más modernos de Andalucía y pionero 
en la regulación dinámica del canal y automatización 
de las estaciones de bombeo y redes. Sin embargo, 

en los últimos años, la colmatación que ha sufrido el 
embalse	de	Cordobilla	ha	modificado	su	función.	Con	
el transcurso del tiempo y debido a la erosión de la 
tierra, el embalse ha perdido profundidad y ya no sirve 
para almacenar grandes cantidades de agua que pueda 
ser utilizada para la agricultura.

En el otoño de 2007, la colmatación del embalse 
da los primeros problemas de bombeo por el altísimo 
contenido de lodo. Durante el invierno de 2008-2009 
se hace prácticamente imposible el normal suministro 
de agua para el riego. El fango almacenado tiene ya 
una altura de 1.80 metros, lo que supone un volumen 
de lodo de 96.500 m3 y solo 80 cm de altura de agua 
considerada útil para el riego.

El agua para los riegos, que viene del embalse, 
llega embarrada a la estación de bombeo, impidiendo 
el riego por aspersión y atrancando los conductos 
para el riego por goteo. Existe un riesgo real de que 
llegue un momento en el que sea imposible portear 
el agua hasta el canal principal del Genil-Cabra, y 
son más de 1.500 los agricultores afectados por este 
problema.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Realizar, con carácter de urgencia, todas las 
actuaciones necesarias para resolver el problema de la 
colmatación del embalse de Cordobilla, de Puente Genil.

2.	 Habilitar	 una	 partida	 presupuestaria	 suficiente	
en 2010 para hacer frente a dichas obras.

3. Contemplar, en el Presupuesto de la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía para 2011, los recursos 
suficientes	para	continuar	con	las	obras	que	permitan	
concluir las actuaciones antes de la época de riego.

4. Poner en marcha las obras necesarias para la 
rehabilitación de la carretera del uso del Canal de Rie-
gos Genil-Cabra, en el tramo de Cordobilla al Polígono 
Industrial San Pancracio, en Puente Genil.

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-10/PNLC-000404, Proposición no de ley relati-
va a apoyo a la pesca artesanal de atún rojo en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a apoyo a la 
pesca artesanal de atún rojo en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El atún rojo genera en Andalucía una importante 
actividad económica, con más de 1.100 empleos directos 
que dependen de la pesca de esta especie, a lo que 
hay que añadir más de 1.800 empleos indirectos que 
se generan en las actividades auxiliares de la pesca.

En el año 2009, las ventas superaron los 15 millo-
nes €, concentrando las almadrabas el 63% del valor 
comercializado.

Esta pesquería genera en torno a 2.870 empleos 
(entre directos e indirectos), lo que supone el 12% del 
empleo del sector pesquero andaluz.

El comercio del atún rojo lidera las transacciones 
comerciales pesqueras andaluzas con el exterior. Las 
exportaciones a Japón alcanzaron un valor de 15 mi-
llones €, lo que representa el 10,1% del valor total de 
las exportaciones pesqueras de nuestra región.

El atún rojo sufrió una reducción de capturas del 
40% en la cumbre de ICCAT, de Recife, en 2009. 
En la cumbre de ICCAT, de París, se ha adoptado la 
Recomendación de establecer un TAC de 12.900 Tm 
para cada uno de los años 2011 y 2012, en la línea 
de	 los	 informes	del	Comité	Científico	de	 ICCAT,	que	
aconsejaba un TAC máximo de 13.500 Tm.

Asimismo, ICCAT ha adoptado acuerdos de control 
y seguimiento del Plan de Recuperación del Atún Rojo 
del Atlántico Oeste y Mediterráneo.

De todos es conocida la posición previa de la Comisaria 
Damanaki, expresada antes de la reunión de ICCAT de 
París, para que se redujera el TAC pasando de las 13.500 
Tm de 2010 a las 8.000 Tm para 2011. Pero la presión 
del Gobierno de España, con el apoyo de otros países, 
consiguieron paralizar este posicionamiento, en base a 
los	 resultados	 positivos	 expresados	 por	 los	 científicos,	
relativos a una recuperación moderada de la especie, a 
lo que se añade el impacto socioeconómico que supone.

Finalmente, el Total Admisible de Capturas (TAC) 
de atún rojo en todo el mundo ha sufrido un recorte 
del	4,4%,	aplicable	a	todas	las	flotas	que,	en	mayor	o	
menor medida, se dedican a la pesca de esta especie 
con gran valor comercial.

El nuevo TAC mundial de 12.900 Tm, supone una 
previsión de cuota máxima de capturas de 2.413 tone-
ladas para toda España.

Con la nueva reducción, a las almadrabas andaluzas 
les corresponde una cuota de 638,21 Tm, lo que sig-
nifica	que	en	2011	esta	pesquería	dispondrá	de	29,68	
toneladas menos que en la campaña del año en curso.

En	cuanto	a	la	flota	de	cañas	y	línea	de	mano	del	Es-
trecho,	su	nuevo	tope	máximo	de	capturas	se	fija	en	173	
toneladas, lo que supone una reducción de 8,05 toneladas. 
Además,	la	flota	de	palangre	de	toda	España	pierde	en	
total 15,4 toneladas y se queda con una disponibilidad 
de 334,5 toneladas.

Otras	flotas	españolas	que	resultan	afectadas	por	la	
reducción global del 4,4% son, por ejemplo, la de cebo 
vivo	del	País	vasco	y	la	flota	de	cerco	de	Cataluña.

La reducción aprobada por ICCAT también mermará 
las	cifras	de	negocio	de	la	flota	andaluza	de	palangre	
de	superficie,	integrada	por	46	embarcaciones,	de	las	
que 34 tienen base en el puerto almeriense de Carbo-
neras. Esta merma tiene también otras repercusiones 
en	esta	flota,	que	se	dedica	durante	6	meses	del	año	
al pez espada, especie que continua con una parada 
biológica en los meses de octubre y noviembre.

A esto se añade el perjuicio económico que sufrirán 
los	34	barcos	que	componen	la	flota	artesanal	del	Estre-
cho, con base en los puertos de Tarifa y Algeciras, y que 
generan una facturación superior a 1,5 millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socia-
lista somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación 
para que en los foros internacionales y nacionales 
adecuados, exija el cumplimiento de las medidas de 
control sobre atún rojo para preservar al máximo la 
recuperación de la especie.

2. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación 
para que adopte las medidas necesarias encaminadas 
a incrementar la cuota de España, y que dicha cuota 
se reparta atendiendo criterios socioeconómicos, así 
como de mantenimiento del empleo en zonas altamente 
dependientes de esta pesquería.

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

interPelación

8-10/I-000086, 8-10/I-000087, 8-10/I-000088, 
8-10/I-000089, 8-10/I-000090, 8-10/I-000092 
y 8-10/I-000093

Decaídas de conformidad con lo dispuesto en el artícu- 
lo 155.3.4.º del Reglamento de la Cámara, al no haber 
quedado definitivamente incluidas en el orden del día de la 
sesión plenaria de los días 9 y 10 de diciembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

– 8-10/I-000086, Interpelación relativa a política en materia de 
agricultura, ganadería y mundo rural en Andalucía, formu-
lada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía.

– 8-10/I-000087, Interpelación relativa a política del Gobierno en 
materia de memoria histórica, formulada por el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

– 8-10/I-000088, Interpelación relativa a política general 
en	materia	 financiera,	 formulada	 por	 el	G.P.	Popular	 de	
Andalucía.

– 8-10/I-000089, Interpelación relativa a política general en 
materia de Función Pública, formulada por el G.P. Popular 
de Andalucía.

– 8-10/I-000090, Interpelación relativa a política general en 
materia tributaria, formulada por el G.P. Popular de Andalucía.

– 8-10/I-000092, Interpelación relativa a política general 
en materia de industria, formulada por el G.P. Popular de 
Andalucía.

– 8-10/I-000093, Interpelación relativa a política general 
en materia de vivienda, formulada por el G.P. Popular de 
Andalucía.

Pregunta Para resPuesta oral en Pleno

8-10/POP-000618, 8-10/POP-000633, 8-10/POP-000634, 
8-10/POP-000636, 8-10/POP-000637, 8-10/POP-000644, 
8-10/POP-000645, 8-10/POP-000649, 8-10/POP-000652, 
8-10/POP-000653, 8-10/POP-000654, 8-10/POP-000656, 
8-10/POP-000657, 8-10/POP-000658, 8-10/POP-000660 
y 8-10/POP-000661

Decaídas de conformidad con lo dispuesto en el artícu- 
lo 161.2.3.º del Reglamento de la Cámara, al no haber 
quedado definitivamente incluidas en el orden del día de la 
sesión plenaria de los días 9 y 10 de diciembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

– 8-10/POP-000618, Pregunta relativa a implantación de se-
gunda ambulancia en el centro de salud de Olvera (Cádiz), 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

– 8-10/POP-000633, Pregunta relativa a rehabilitación del 
Ayuntamiento de Algodonales (Cádiz), formulada por los 
Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Juan Antonio 
Cebrián Pastor, del G.P. Socialista.

– 8-10/POP-000634, Pregunta relativa a Premios Buenas 
Prácticas en Discapacidad, formulada por las Ilmas. Sras. 
Dña. Raquel Arenal Catena y Dña. Verónica Pérez Fer-
nández, del G.P. Socialista.

–	 8-10/POP-000636,	Pregunta	relativa	a	previsiones	y	benefi-
ciarios de formación especializada de alumnos para el año 
2010 en los Consorcios Escuela de la Junta de Andalucía, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego 
Morales y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista.

– 8-10/POP-000637, Pregunta relativa a dieta mediterránea 
como Patrimonio Cultural de la Humanidad, formulada por 
los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y D. José 
García Giralte, del G.P. Socialista.

– 8-10/POP-000644, Pregunta relativa a pérdidas para An-
dalucía de la agricultura andaluza, formulada por las Ilmas. 
Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez y Dña. María 
Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000645, Pregunta relativa a encomiendas de 
gestión a SADESI, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis 
Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000649, Pregunta relativa a ERE al ex Conse-
jero de Empleo, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza 
García, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000652, Pregunta relativa a supresión de indemniza-
ciones especiales por vivienda, formulada por la Ilma. Sra. Dña. 
Patricia Del Pozo Fernández, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000653, Pregunta relativa a caja fuerte oculta 
en la Consejería de Empleo, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000654, Pregunta relativa a criterios de designa-
ción de miembros del Tribunal Administrativo, formulada por 
los Ilmos. Sres. D. Carlos Rojas García y D. José Antonio 
Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000656, Pregunta relativa a expediente Aulacen 
Cinco S.L., formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos 
Aznar, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000657, Pregunta relativa a encuentro sobre 
ecofeminismo, una mirada de género al medio ambiente, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía

– 8-10/POP-000658, Pregunta relativa a retraso en la creación 
de juzgados previstos para 2010 en Andalucía, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía

– 8-10/POP-000660, Pregunta relativa a Andalucía 10, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
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– 8-10/POP-000661, Pregunta relativa a rechazo a la cuota de 
atún rojo, formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del G.P. Po-
pular de Andalucía

8-10/POP-000662, Pregunta relativa a torneo de 
golf Andalucía Masters

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Regina Cuenca Cabeza 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Regina Cuenca Cabeza 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a torneo de golf 
Andalucía Masters.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de diciembre aparecía, en prensa, una 
noticia sobre la posibilidad de que el prestigioso torneo 
de golf Andalucía Masters, que se celebra en el Campo 
de Golf Valderrama, pueda disputarse en otro campo 
fuera del municipio de San Roque (Cádiz).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre 
esta situación?

Sevilla, 7 de diciembre de 2010. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Regina Cuenca Cabeza y 
María Lourdes Martín Palanco.

8-10/POP-000663, Pregunta relativa a fraude en la 
expedición de títulos de formación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego 
Morales y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a fraude en la expedición de títulos 
de formación en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Guardia Civil ha desarticulado, el miércoles 1 
de diciembre, en Cádiz, una red de fraude en la expe-
dición de títulos de formación vinculada al Sindicato 
Independiente de Trabajadores. La trama, organizada 
por esta organización sindical, se apoyaba en la Es-
cuela de Servicio de Sanitarios y Sociales del Gobierno 
de Canarias para validar las titulaciones, sin impartir 
formación y a cambio de dinero.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Ha tenido este sindicato algún tipo de relación con 
la Junta de Andalucía?

Sevilla, 7 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Ángel Javier Gallego Morales y 
Raquel Arenal Catena.

8-10/POP-000664, Pregunta relativa a expediente 
de regulación de empleo de Mercasevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez y D. Ángel Javier Gallego Morales, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez 
y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a expediente de regulación de 
empleo de Mercasevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado jueves 2 de diciembre, el Consejero de 
Empleo avanzó los primeros datos de la investigación 
interna de su departamento sobre los expedientes de 
regulación de empleo de Mercasevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
los resultados ofrecidos por dicha investigación?

Sevilla, 7 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y 
Ángel Javier Gallego Morales.

8-10/POP-000665, Pregunta relativa a bloqueo del 
espacio aéreo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes 
Martín Palanco y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palanco y 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a bloqueo del espacio aéreo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El bloqueo del espacio aéreo español en el arranque 
del puente de la Constitución, provocado por la protesta 
salvaje y sin preaviso de los controladores aéreos, ha 

generado una indignación generalizada de la población 
por los miles de ciudadanos afectados, una erosión 
de nuestra imagen exterior como destino turístico, e 
importantes pérdidas para el sector servicios

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de los 
perjuicios ocasionados a nuestra Comunidad Autónoma 
por la irresponsabilidad de los controladores?

Sevilla, 7 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María Lourdes Martín Palanco y 
Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-10/POP-000666, Pregunta relativa a consecuen-
cias del bloqueo del espacio aéreo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto, 
Dña. María José García-Pelayo Jurado y D. José Antonio 
Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto, Dña. María 
José García-Pelayo Jurado y D. José Antonio Nieto 
Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a consecuencias del bloqueo del espacio aéreo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El bloqueo del espacio aéreo, en pleno puente de 
la Constitución, originado por los controladores aéreos, 
ha tenido implicaciones nefastas para Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
los perjuicios económicos y sociales que tal bloqueo 
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ha ocasionado en Andalucía, y qué medidas va a 
adoptar al respecto?

Parlamento de Andalucía, 7 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Jaime Raynaud Soto, 
María José García-Pelayo Jurado y 

José Antonio Nieto Ballesteros.

8-10/POP-000667, Pregunta relativa a supresión del 
programa temporal de protección por desempleo e 
inserción (PRODI) y de los 426 euros a parados

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a supresión 
del programa temporal de protección por desempleo 
e inserción (PRODI) y de los 426 euros a parados.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado miércoles día 1 de diciembre, el Presidente 
del Gobierno de España anunció, en el Congreso de 
los Diputados, que, a partir de febrero, no se volverá a 
renovar el programa temporal de protección por desem-
pleo e inserción (PRODI), que contempla la ayuda de 
426 euros para parados que han agotado su prestación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de esa 
decisión de eliminar la ayuda económica para parados 
que no cobran prestación, y qué medidas piensa adoptar 
para amortiguar la grave repercusión que esta medida 
tendrá entre las personas desempleadas en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 7 de diciembre de 2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-10/POP-000668, Pregunta relativa a privatiza-
ciones

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y 
D. Salvador Fuentes Lopera, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y D. Sal-
vador Fuentes Lopera, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a privatizaciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 3 de diciembre, el Consejo de Ministros 
aprobó un Real Decreto Ley de actuaciones en el 
ámbito	 fiscal,	 laboral	 y	 liberalizadoras	 para	 fomentar	
la inversión y la creación de empleo.

Entre las medidas liberalizadoras se encuentran las 
privatizaciones de las entidades públicas empresariales 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) y 
Loterías y Apuestas del Estado (LAE).

En Andalucía, y aunque en esa misma fecha algu-
nos medios de comunicación social recogen manifes-
taciones del Gobierno que abren la puerta a concretas 
privatizaciones parciales, el Consejero de Economía, 
Innovación	y	Ciencia	ha	afirmado	con	rotundidad	“que	ni	
se ha iniciado, ni está en la agenda de este Gobierno” 
privatizar empresas públicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Se plantea el Consejo de Gobierno llevar a cabo 
privatizaciones de las entidades públicas empresariales 
que forman parte del sector público andaluz?

Parlamento de Andalucía, 7 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Sanz Cabello y 
Salvador Fuentes Lopera.
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8-10/POP-000669, Pregunta relativa a daños por 
los temporales

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen 
Crespo Díaz, Dña. María Dolores Calderón Pérez y D. Jaime 
Raynaud Soto, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, Dña. María Dolores Calderón Pérez y D. Jaime 
Raynaud Soto, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a daños por los temporales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En estos últimos días se están produciendo, en 
Andalucía, graves inundaciones como consecuencia 
de los temporales que nos azotan.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas de carácter extraordinario está 
adoptando el Consejo de Gobierno ante tal situación?

Parlamento de Andalucía, 7 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

María del Carmen Crespo Díaz, 
María Dolores Calderón Pérez y 

Jaime Raynaud Soto.

Pregunta Para resPuesta oral en comisión

8-10/POC-000928, Pregunta relativa a incorpora-
ción de las nuevas tecnologías en la gestión de las 
demandas de empleo y otros servicios del SAE

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena 
y D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena y D. Ángel 
Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Empleo, relativa a incorporación de las 
nuevas tecnologías en la gestión de las demandas de 
empleo y otros servicios del SAE.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Uno	de	 los	elementos	definidores	de	 la	calidad	y	
eficacia	de	los	servicios	públicos	es	su	accesibilidad	a	
los destinatarios; tarea que hoy posiblitan las nuevas 
tecnologías.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué nuevos servicios telemáticos ha incorporado 
el SAE en la gestión de las demandas de empleo?

Sevilla, 30 de noviembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Raquel Arenal Catena y 
Ángel Javier Gallego Morales.

8-10/POC-000929, Pregunta relativa a subvencio-
nes para caminos rurales 2008

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cara González, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a subven-
ciones para caminos rurales 2008.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería de Agricultura 
y Pesca reembolsar, a los municipios a los que aún no 
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se ha hecho, la subvención concedida, durante el año 
2008, para la construcción de caminos rurales?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Cara González.

8-10/POC-000930, Pregunta relativa a ayudas 
para infraestructuras agrarias

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cara González, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a ayudas 
para infraestructuras agrarias.

PREGUNTA

¿Qué tiene previsto la Consejería de Agricultura 
y Pesca hacer con los municipios no admitidos provi-
sionalmente en la ayuda para infraestructuras agrarias 
solicitadas en la orden de 29 de enero de 2010?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Cara González.

8-10/POC-000931, Pregunta relativa a falta de di-
rector en el parque natural de Los Alcornocales, 
en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, D. José Loaiza García y Dña. Carolina 
González Vigo, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, D. José Loaiza García y Dña. Carolina González 
Vigo, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a falta de director en el parque 
natural de Los Alcornocales, en la provincia de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las causas por las que, después de 
año y medio, sigue sin nombrarse al director del parque 
natural de Los Alcornocales, en la provincia de Cádiz?

¿Qué actuaciones han dejado de realizarse por 
esta falta de nombramiento?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
José Loaiza García y 

Carolina González Vigo.

8-10/POC-000932, Pregunta relativa a licitación 
de reurbanización de la barriada Federico García 
Lorca, de Guadix

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a licitación 
de reurbanización de la barriada Federico García Lorca, 
de Guadix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, igual que ha hecho en de-
cenas de barriadas andaluzas, elaboró un proyecto de 
reurbanización de la barriada Federico García Lorca, 
de Guadix. Este proyecto fue presentado, para ser in-
formado, en el Servicio de Urbanismo del Ayuntamiento 
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de Guadix. Sorprendentemente, la Consejería de Obras 
Públicas cambió de criterio y decidió no licitar las obras, 
alegando que no era una prioridad. Sin embargo, el 
diputado que suscribe ha venido comprobando que la 
Junta de Andalucía ha seguido licitando actuaciones 
similares en otras ciudades de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Señora Consejera de Obras Públicas 
y	Vivienda	 rectificar	 la	decisión	adoptada,	en	su	día,	
relativa a la barriada Federico García Lorca, de la 
ciudad de Guadix?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Santiago Pérez López.

8-10/POC-000933, Pregunta relativa a urbaniza-
ción de la barriada Federico García Lorca, de 
Guadix

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a urbanización 
de la barriada Federico García Lorca, de Guadix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería de 
Vivienda y Ordenación del Territorio, hoy unida a la de 
Obras Públicas, elaboró un proyecto de urbanización 
de la barriada Federico García Lorca, de Guadix.

La Junta de Andalucía ha declinado ejecutar el 
mencionado proyecto, aduciendo, al Ayuntamiento de 
Guadix y a los vecinos, en el mes de abril, que no era 
una prioridad por motivos económicos.

Mientras se daba esta respuesta al Ayuntamiento 
de Guadix, y lo que no es prioridad para Guadix, sí 
lo ha sido para los vecinos de la barriada de San 
Jorge en Alcalá de los Gazules; barrio del Castillo en 
Purchena; San Pedro de Baena en Córdoba; barriada 
Cota San Juan en Isla Mayor; San Francisco en Albox; 
Juan Carlos i en Arcos de la Frontera; o los de Arahal.

Todas estas actuaciones se han licitado después 
de la respuesta dada al Ayuntamiento de Guadix en 
presencia de sus vecinos. Todas ellas se han licitado 
por un montante de 4.048.802,78 euros, tal y como se 
puede comprobar en los BOJA de fecha: 10 de febrero 
de 2010, 12 de abril de 2010, 15 de abril de 2010, 26 
de abril de 2010 y 27 de abril de 2010.

No obstante, el Ayuntamiento de Guadix ha elabo-
rado un nuevo proyecto, valorado en 295.000 euros, y 
se	ha	ofrecido	a	financiar	el	50%	del	mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Obras Públicas 
y Vivienda de la situación en la que se encuentra la 
barriada Federico García Lorca, de Guadix?

¿Piensa colaborar con el Ayuntamiento de Guadix 
para solucionar el problema de dicha barriada?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Santiago Pérez López.

8-10/POC-000934, Pregunta relativa a actuacio-
nes de la Consejería de Cultura, pendientes, en 
Guadix

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a actuaciones 
de la Consejería de Cultura, pendientes, en Guadix.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería 
de Cultura, ha anunciado, en numerosas ocasiones, el 
inicio de las obras de recuperación de la iglesia de san 
Francisco, de Guadix, catalogada como monumento 
nacional. La situación que ofrece no admite ningún 
tipo de demora, ya que su cubierta ofrece un estado 
de ruina que amenaza con desplomarse.

De otro lado, la Consejería de Cultura ha impulsado 
la recuperación del Torreón del Ferro y su entorno; 
actuación que no se concluyó, por lo que va a cumplir 
un año de espera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Cultura acometer 
ambas actuaciones de manera inminente?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Santiago Pérez López.

8-10/POC-000935, Pregunta relativa a moratoria 
sobre el impuesto de las bolsas de plástico para 
el sector del comercio de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a moratoria 
sobre el impuesto de las bolsas de plástico para el 
sector del comercio de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El comercio andaluz en pleno –CECA, que engloba 
a los pequeños y medianos establecimientos; ANGED, 
de	 grandes	 superficies;	 y	 ACES	 y	 CAEA,	 de	 super-
mercados– ha reclamado, a la Junta de Andalucía, 
una moratoria de seis meses sobre el impuesto de 
las bolsas de plástico de un solo uso, que entrará en 

vigor el próximo enero, junto con las restantes medidas 
fiscales	para	la	reducción	del	déficit	público.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Atenderá la Junta de Andalucía la demanda de la 
moratoria solicitada por el sector del comercio andaluz 
al completo?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/POC-000936, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de la Casa Consistorial de Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a rehabilitación 
de la Casa Consistorial de Linares (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda de la 
Junta de Andalucía anunciaba, recientemente, que, 
una vez concluida la redacción del proyecto, la rehabi-
litación del Ayuntamiento de Linares se efectuaría con 
fondos FEDER dentro de los programas de “Protección 
y conservación del patrimonio cultural”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo, cuándo y por cuánto se producirá la reha-
bilitación del Palacio Consistorial de Linares?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.
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8-10/POC-000937, Pregunta relativa a archivo de 
la Casa Ducal de Medinaceli

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a archivo de la Casa Ducal de Medinaceli.

PREGUNTA

¿Qué razones aduce el Gobierno autónomo para 
haber mantenido el pleito con la Fundación Casa 
Ducal de Medinaceli, desde 1997, sobre la ubicación 
del archivo?

Parlamento de Andalucía, 3 de diciembre de 2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-10/POC-000938, Pregunta relativa a Ley de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención 
a las Personas en Situación de Dependencia

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a Ley de Promoción de la Autonomía 

Personal y Atención a las Personas en Situación de 
Dependencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En 2007 se aprobó la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas residenciales se han creado desde 
la entrada en vigor de dicha ley?

¿Qué porcentaje ha crecido el número de dichas 
plazas desde la aprobación de la ley?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández y 
Raquel Arenal Catena.

8-10/POC-000939, Pregunta relativa a movimien-
to asociativo

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a movimiento asociativo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El movimiento asociativo, que representa a las 
personas con discapacidad en Andalucía, es un buen 
ejemplo de constancia y tenacidad en el trabajo. Un 
trabajo que ha contado con el apoyo y la colaboración 
permanente de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Cuáles son las líneas estratégicas en las que se 
enmarca dicha colaboración?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández y 
María Cinta Castillo Jiménez.

8-10/POC-000940, Pregunta relativa a tarjeta 
Andalucía Junta 65

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a tarjeta Andalucía Junta 65.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las personas mayores, en Andalucía, cuentan, 
desde hace tiempo, con un recurso como es la tarjeta 
Andalucía Junta 65.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	bonificaciones	ofrece	el	uso	de	esta	tarjeta?
¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 

este recurso al servicio de las personas mayores desde 
su puesta en marcha?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández y 
María Cinta Castillo Jiménez.

8-10/POC-000941, Pregunta relativa a proyecto 
UNIVERSEM

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a proyecto UNIVERSEM.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el IAM se ha puesto en marcha el proyecto 
UNIVERSEM, a través del cual se llevan a cabo iti-
nerarios integrados de inserción, en colaboración con 
las nueve universidades andaluzas participantes en 
el programa, incorporando actuaciones formativas y 
prácticas en empresas para reforzar la capacitación 
de los universitarios y facilitar su acceso al mercado 
laboral

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración del Consejo de Gobierno de 
los resultados del programa UNIVERSEM?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández y 
María Cinta Castillo Jiménez.

8-10/POC-000942, Pregunta relativa a adopción 
nacional en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a adopción nacional en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la legislación andaluza, la familia es el nú-
cleo central de nuestra sociedad y es el entorno más 
favorable para la crianza de los niños y niñas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué balance hace el Consejo de Gobierno de la 
adopción nacional de menores?

¿Y de los menores con necesidades especiales?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández y 
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-10/POC-000943, Pregunta relativa a dieta medite-
rránea como Patrimonio Cultural de la Humanidad

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia 
Alférez y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a dieta 
mediterránea como Patrimonio Cultural de la Humanidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La dieta mediterránea ha sido reconocida, por la 
UNESCO, como Patrimonio Cultural Inmaterial de la 

Humanidad, aprobado el pasado 16 de noviembre en 
Nairobi.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué papel ha desempeñado el Gobierno de An-
dalucía en este reconocimiento?

¿Cómo valora la repercusión de este nombramiento?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
José García Giralte.

8-10/POC-000944, Pregunta relativa a Andalucía 10

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y Dña. Do-
lores Blanca Mena, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Presidencia, relativa a Andalucía 10.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El	Consejo	de	Gobierno	acordó,	a	finales	del	pa-
sado año, el inicio de los trabajos para la puesta en 
marcha de la iniciativa “Andalucía 10” como proyecto 
estratégico de comunicación, con el propósito de la 
mejora del conocimiento interno y externo de nuestra 
realidad, para combatir los manidos tópicos, y con el 
objetivo principal de reforzar la imagen de nuestra tierra 
como una Comunidad de alianzas y oportunidades.

Es interés de todos, el desarrollo de esta inicia-
tiva que pretende movilizar actores público-privados 
para aunar esfuerzos que posibiliten dar a conocer la 
Andalucía actual y potenciar su percepción como una 
tierra pujante, moderna e innovadora

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra esta iniciativa y qué 
actuaciones están previstas para su desarrollo?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte y 
Dolores Blanca Mena.

8-10/POC-000945, Pregunta relativa a Ecobarómetro 
de Andalucía 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a 
Ecobarómetro de Andalucía 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado viernes se presentó, por parte de la 
Consejería de Medio Ambiente, el Ecobarómetro de 
Andalucía 2010. Un estudio que viene realizándose 
por la CMA y el CSIC, a través del Centro de Estudios 
Sociales Avanzados, desde 2001, y que recoge la per-
cepción de los andaluces sobre los temas ambientales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué se puede destacar de los resultados obtenidos 
en esta edición?

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno, en 
líneas generales, de estos resultados?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Fidel Mesa Ciriza y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-10/POC-000946, Pregunta relativa a I Feria de 
Gastronomía y Turismo Gastronómico “Gastrotur” 
en Armilla (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús 
Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte, Dña. Ma-
ría Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús Sicilia 
Alférez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a I Feria de 
Gastronomía y Turismo Gastronómico “Gastrotur” en 
Armilla (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Agricultura y Pesca inauguró la I 
Feria de Gastronomía y Turismo Gastronómico (Gas-
trotur), que se celebró recientemente en la localidad 
granadina de Armilla con el propósito de promocionar 
los alimentos de calidad elaborados en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actividades programadas en el 
marco de esta feria?

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
celebración de esta I Feria de Gastronomía y Turismo 
Gastronómico?

Sevilla, 3 de diciembre de 2010. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte, 
María Lourdes Martín Palanco y 

Felipe Jesús Sicilia Alférez.
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solicitud de comParecencia en Pleno

8-09/APP-000137, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de ejecución y previsiones 
de desarrollo del Plan de Infraestructuras para la 
Sostenibilidad en el Transporte de Andalucía (PISTA), 
así como de los trabajos que viene desarrollando la 
Comisión de seguimiento de dicho plan

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la solicitud de comparecencia en 
Comisión 8-09/APC-000468, debatida en la sesión de la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda celebrada el día 1 
de diciembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000289, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre medidas para la puesta en marcha 
por la Consejería de Obras Públicas y Vivienda en 
relación con las construcciones ilegales en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Decaída al ser idéntica a la solicitud de comparecencia en 
Comisión 8-10/APC-000645, debatida en la sesión de la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda celebrada el día 1 
de diciembre de 2010
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000346, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Documento de Interlocución Agraria

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000347, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación del atún rojo en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000348, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las políticas sociales en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000349, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre evolución del empleo en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000350, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre actuaciones en materia de operaciones 
patrimoniales, al amparo de lo dispuesto en la Disposición 
Adicional Segunda del Decreto-Ley 5/2010 de 27 de julio

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010
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8-10/APP-000351, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre medidas impositivas en nuestra 
Comunidad Autónoma

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000352, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la defensa de los intereses de nuestra 
Comunidad Autónoma en la Unión Europea

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000353, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Decreto-Ley 6/2010, de 23 de noviembre, 
por el que se aprueban medidas en materia de reordenación 
del sector público

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000354, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la ejecución de las inversiones en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APP-000355, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre situación de la agricultura y la 
ganadería ecológica en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

solicitud de comParecencia en comisión

8-10/APC-000749, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las actuaciones llevadas a cabo con 
motivo del “Año de Blas Infante”

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000750, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el Documento de Interlocución Agraria

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010
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8-10/APC-000751, Solicitud de comparecen-
cia del Consejero de Medio Ambiente ante la 
Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las obras de restauración de márgenes, 
acondicionamiento de todo el tramo urbano y creación 
de un parque en la ribera del Guadalquivir, a su 
paso por la localidad de Montoro, en la provincia de 
Córdoba

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000752, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre la situación de los centros privados 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil, de 
cero a tres años, mediante convenio suscrito con la 
Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000753, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre la declaración del flamenco como 
Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. María Estrella 
Tomé Rico, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, Dña. María 
Eulalia Quevedo Ariza y Dña. Evangelina Naranjo Márquez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000754, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre valoración de la comunicación de la 
Comisión Europea sobre la Política Agraria Común 
hacia 2020

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña, D. José Muñoz Sánchez, Dña. María 
Lourdes Martín Palanco y Dña. Evangelina Naranjo 
Márquez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000755, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el sector de la chirla en el Golfo de 
Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña, D. José Muñoz Sánchez, Dña. María 
Lourdes Martín Palanco y D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000756, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las actividades que se están realizando 
con motivo del “Año de Blas Infante”

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José García Giralte, Dña. Rosario Torres Ruiz, 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, D. Miguel Ángel 
Vázquez Bermúdez y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010
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8-10/APC-000757, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las inversiones previstas a ejecutar, 
por el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, 
en Jerez de la Frontera (Cádiz) en el 2011

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José García Giralte, Dña. Rosario Torres Ruiz, 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, D. Miguel Ángel 
Vázquez Bermúdez y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

8-10/APC-000758, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre copia completa del Proyecto del tren-tranvía 
entre Chiclana de la Frontera y San Fernando (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite por la vía del artículo 7.1 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 9 de diciembre de 2010
Orden de publicación de 14 de diciembre de 2010

RÉGIMEN INTERIOR

8-10/AEA-000179, Reparto del Fondo Social del 
Parlamento de Andalucía para el año 2010

Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de diciembre 
de 2010
Orden de publicación de 17 de diciembre de 2010

Los presupuestos del Parlamento de Andalucía 
para el año 2010 prevén una partida destinada al 
Fondo de Acción Social para el personal al servicio 
de esta Institución.

Vista la propuesta presentada por los cuatro fun-
cionarios designados por Acuerdo de la Mesa de la 
Cámara de 27 de octubre de 2010, y de conformidad 
con lo establecido en el Reglamento del Fondo de 
Acción Social, aprobado por Acuerdo de la Mesa del 
Parlamento de Andalucía de 19 de octubre de 2005, la 
Mesa de la Cámara en su sesión de 15 de diciembre 
de 2010,

HA ACORDADO

Primero. Aprobar la distribución del Fondo de 
Acción Social del personal al servicio del Parlamento 
de Andalucía, para el ejercicio 2010, por importe de 
85.978,00 euros, conforme a los siguientes conceptos, 
establecidos en el Reglamento del Fondo de Acción 
Social.

1. Ayuda Médica Directa:
ocho mil quinientos noventa y siete euros con 

ochenta céntimos (8.597,80 euros).

2. Ayuda por hijos y tutelados:
veintiocho mil doscientos ochenta y dos euros 

con cincuenta y cuatro céntimos (28.282,54 euros).

3. Ayuda por estudios de hijos y tutelados:
siete mil setecientos treinta y ocho euros con 

dos céntimos (7.738,02 euros).

4. Ayuda por guardería:
tres mil cuatrocientos treinta y nueve euros 

con doce céntimos (3.439,12 euros).

5. Ayuda por estudios del personal:
dos mil quinientos setenta y nueve euros con 

treinta y cuatro céntimos (2.579,34 euros).

6. Ayuda por vivienda:
doce mil ochocientos noventa y seis euros con 

setenta céntimos (12.896,70 euros).

7. Ayuda por prótesis oculares:
siete mil novecientos ochenta y ocho  euros con 

cuarenta y tres céntimos. (7.988,43 euros).

8. Ayuda por intervención quirúrgica, tratamiento 
odontológico y prótesis auditivas o de fonación:

cuatro mil novecientos noventa y ocho  euros 
con cuarenta y tres céntimos (4.998,43 euros).
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9. Ayuda por atención a disminuidos:
nueve mil cuatrocientos cincuenta y siete euros 

con cincuenta y ocho céntimos (9.457,58 euros).

10. Ayuda de carácter excepcional:
no se concede ayuda alguna de carácter ex-

cepcional.

Segundo. Aprobar las cuantías íntegras por cada 
concepto	de	ayuda	y	beneficiarios	consignadas	en	la	
relación que se adjunta.

Tercero. Aprobar la distribución del Fondo de Acción 
Social del Personal del Consejo Asesor de RTVE-A, 

aplicando criterios análogos a los del personal del Par-
lamento de Andalucía, de acuerdo con lo consignado 
en la relación que se adjunta.

Cuarto. Se faculta al Letrado Mayor para cuantas 
actuaciones sean necesarias para el desarrollo y 
ejecución del presente acuerdo.

Sevilla, 15 de diciembre de 2010. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

BOPA 587 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de diciembre de 2010

Pág. 28	 Boletín	Oficial	del	Parlamento	de	Andalucía


	BOPA 587, de 23 de diciembre de 2010
	IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
	Proposición no de ley en Pleno
	8-10/PNLP-000069, Proposición no de ley relativa a subida de la renta de las viviendas sociales a través de la repercusión del IBI
	8-10/PNLP-000115, Proposición no de ley relativa a apoyo a la pesca artesanal de atún rojo en Andalucía
	8-10/PNLP-000118, Proposición no de ley relativa a regulación y organización de los Puntos de Encuentro Familiar en Andalucía
	8-10/PNLP-000119, Proposición no de ley relativa a apoyo financiero a las empresas andaluzas

	Proposición no de ley en Comisión
	8-10/PNLC-000402, relativa a mantenimiento de la actividad de las almadrabas artesanales en la provincia de Cádiz
	8-10/PNLC-000404, Proposición no de ley relativa a apoyo a la pesca artesanal de atún rojo en Andalucía
	8-10/PNLC-000403, relativa a defensa de los riegos Genil-Cabra y la conservación y usos del embalse del Cordobilla


	CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN
	Interpelación
	8-10/I-000086, 8-10/I-000087, 8-10/I-000088,
8-10/I-000089, 8-10/I-000090, 8-10/I-000092
y 8-10/I-000093

	Pregunta para respuesta oral en Pleno
	8-10/POP-000618, 8-10/POP-000633, 8-10/POP-000634, 8-10/POP-000636, 8-10/POP-000637, 8-10/POP-000644, 8-10/POP-000645, 8-10/POP-000649, 8-10/POP-000652, 8-10/POP-000653, 8-10/POP-000654, 8-10/POP-000656, 8-10/POP-000657, 8-10/POP-000658, 8-10/POP-000660 y
	8-10/POP-000662, Pregunta relativa a torneo de golf Andalucía Masters
	8-10/POP-000663, Pregunta relativa a fraude en la expedición de títulos de formación en Cádiz
	8-10/POP-000664, Pregunta relativa a expediente de regulación de empleo de Mercasevilla
	8-10/POP-000665, Pregunta relativa a bloqueo del espacio aéreo
	8-10/POP-000666, Pregunta relativa a consecuencias del bloqueo del espacio aéreo
	8-10/POP-000667, Pregunta relativa a supresión del programa temporal de protección por desempleo e inserción (PRODI) y de los 426 euros a parados
	8-10/POP-000668, Pregunta relativa a privatizaciones
	8-10/POP-000669, Pregunta relativa a daños por los temporales

	Pregunta para respuesta oral en Comisión
	8-10/POC-000928, Pregunta relativa a incorporación de las nuevas tecnologías en la gestión de las demandas de empleo y otros servicios del SAE
	8-10/POC-000929, Pregunta relativa a subvenciones para caminos rurales 2008
	8-10/POC-000930, Pregunta relativa a ayudas para infraestructuras agrarias
	8-10/POC-000931, Pregunta relativa a falta de director en el parque natural de Los Alcornocales, en la provincia de Cádiz
	8-10/POC-000932, Pregunta relativa a licitación de reurbanización de la barriada Federico García Lorca, de Guadix
	8-10/POC-000933, Pregunta relativa a urbanización de la barriada Federico García Lorca, de Guadix
	8-10/POC-000934, Pregunta relativa a actuaciones de la Consejería de Cultura, pendientes, en Guadix
	8-10/POC-000935, Pregunta relativa a moratoria sobre el impuesto de las bolsas de plástico para el sector del comercio de Andalucía
	8-10/POC-000936, Pregunta relativa a rehabilitación de la Casa Consistorial de Linares (Jaén)
	8-10/POC-000937, Pregunta relativa a archivo de la Casa Ducal de Medinaceli
	8-10/POC-000938, Pregunta relativa a Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia
	8-10/POC-000939, Pregunta relativa a movimiento asociativo
	8-10/POC-000940, Pregunta relativa a tarjeta Andalucía Junta 65
	8-10/POC-000941, Pregunta relativa a proyecto UNIVERSEM
	8-10/POC-000942, Pregunta relativa a adopción nacional en Andalucía
	8-10/POC-000943, Pregunta relativa a dieta mediterránea como Patrimonio Cultural de la Humanidad
	8-10/POC-000944, Pregunta relativa a Andalucía 10
	8-10/POC-000945, Pregunta relativa a Ecobarómetro de Andalucía 2010
	8-10/POC-000946, Pregunta relativa a I Feria de Gastronomía y Turismo Gastronómico “Gastrotur” en Armilla (Granada)

	Solicitud de comparecencia en pleno
	8-09/APP-000137, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000289, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000346, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000347, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000348, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000349, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000350, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000351, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000352, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000353, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000354, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara
	8-10/APP-000355, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

	Solicitud de comparecencia en Comisión
	8-10/APC-000749, Solicitud de comparecencia de la Consejera de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia
	8-10/APC-000750, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y Pesca
	8-10/APC-000751, Solicitud de comparecencia del Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente
	8-10/APC-000752, Solicitud de comparecencia del Consejero de Educación ante la Comisión de Educación
	8-10/APC-000753, Solicitud de comparecencia del Consejero de Cultura ante la Comisión de Cultura
	8-10/APC-000754, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y Pesca
	8-10/APC-000755, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y Pesca
	8-10/APC-000756, Solicitud de comparecencia de la Consejera de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia
	8-10/APC-000757, Solicitud de comparecencia de la Consejera de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia
	8-10/APC-000758, Solicitud de comparecencia del Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo


	RÉGIMEN INTERIOR
	8-10/AEA-000179, Reparto del Fondo Social del Parlamento de Andalucía para el año 2010





